



*Le marin ne prie pas pour qu'il y ait du vent, il apprend à naviger.*  
Gustaf Lindborg

Dans l'après-midi du dimanche 1<sup>er</sup> mai 2016, après une longue maladie,

## **Le Docteur Jean-Luc Alexandre HELD**

**1944**

s'est endormi à l'hôpital de Sierre entouré de l'amour des siens.

Font part de leur peine:

Sa chère épouse: Fatima **Held-Queijo**, à Ardon;

Ses enfants:

Luc-Jérémie et Marion **Held**, à Veysonnaz;

Céline Raïssa Pauline **Held**, à Sion;

Angélique et Gaëtan **Rey-Held**, à Grimisuat;

Ses petits-enfants:

Ethan, Timéo, Noah, Lila;

Ses beaux-enfants:

Samuel **Pont**, son amie Anabela et son fils Trystan, à Sion;

Angela **Barbosa-Queijo**, à Ardon;

Lionel **Barbosa-Queijo** et son amie Noémie **Proton**, à Ardon;

Sa sœur et son frère:

Maurice et Carla **Held**, à New York;

Jeannette **Held**, à Tavel;

Ses beaux-frères, belles-sœurs, neveux, nièces, cousins, cousines, filleuls et filleules,

Ses amis fidèles;

Ses patients qui ont fait de lui ce qu'il était;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La messe d'adieu sera célébrée en l'église d'Ardon, le mercredi 4 mai 2016, à 17 heures.

Jean-Luc Alexandre repose en la chapelle funéraire du service funèbre Patrick Quarroz (ch. du Repos 21, à côté du cimetière de Vétroz) où les visites sont libres **aujourd'hui mardi 3 mai de 14 heures à 20 heures**.

Les plus belles fleurs que vous puissiez lui offrir, un don à la ligue valaisanne contre le cancer: CCP 19-340-2.

Adresse de la famille: Madame Fatima Held – Rue du Vieux-Village 5 – 1957 **Ardon**.

